
第３学年の「弁論大会」が行われま
した。事前に各学級で発表会を実施
し、各学級から３名ずつ代表者を選出しました。少し緊張した表
情で舞台に立った12名の発表者は、自分の考え・思いを力強く発
言し、発表していました。その代表者の発表を聞き手である第３
学年の生徒が審査をしました。【内容がテーマにあっているか】
【内容が伝わりやすいように話し方を工夫しているか】【聞き手
を意識して、堂々と発表しているか】の３つの項目で採点した結
果、「やさしい方はぜひ」「ニコニコ ニチャァ」「光る人生を
送るために」の３つの発表が上位に選ばれました。また、教員が
選んだ優秀な発表として、「夜空の煌き」「煌はチャレンジの先
に」の２つの発表が選ばれました。代表の12名の発表者も、聞き

手として参加した第３学年の生徒も、
真剣な表情で取り組んだ弁論大会でした。

合唱部が今夏に行われた「NHKコンクール」でダブル受賞しました。高
校の部では、後期合唱部が銀賞を受賞しました。中学校の部では前
期合唱部が金賞を受賞し、本選への出場権を獲得しました。昨年度、

新型コロナウイルス感染症の影響で中止となってしまったNHKコンクール。合唱部員は２年間分の思いを歌に込
めて今年度のコンクールに出場しました。８月に予定されていた大会は、緊急事態宣言のため９月に延期され、
舞台上で発表した演奏を審査する形式から、事前に録音された音源審査に変更となりました。そして録音直前
に分散登校となるなど、めまぐるしく状況が変わる中、最後までお互いを励まし合いながら気持ちを切らさず、録
音当日を迎えた合唱部の部員。音楽室の工事も重なり、試練の多い大会でしたが、その分たくさんの方々に支
えられていることを再認識した機会になったようです。合唱部顧問は「練習場所、録音場所等の日程の調整で、
たくさんの方に協力して頂きました。そして何よりこれまで先輩方が繋いできてくださった音楽の和があったからこそ、
今の合唱部があり、素晴らしい結果を得ることができました。これからも『立国一、幸せな部活』をモットーに、皆
様の心に響く歌声を届けられるよう頑張ります。」と
受賞の感想を述べていました。来春４月には定期
演奏会を予定している合唱部。
今回の受賞でさらに素敵な歌
声を作り上げていくことでしょう。

教育関連会社
の受験担当者
を講師としてお招きした第４学年の
進路講演会で気になる内容がありま
した。「大学入試失敗の理由トップ10」です。【苦手科目・分野をそ
のままにしておいた】【日によって学習時間にムラがあった】【教科
書を軽視して、基礎・基本が身についていなかった】これらの失敗例
を聞いて、「自分に当てはまる…」とドキッとしていた生徒がいまし
た。１日も早く改善をして、進路実現に向けて進んでいきたいですね。
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動画配信による校長挨拶

「やさしい方はぜひ」
「ニコニコ ニチャァ」
「光る人生を送るために」
「全力じゃないと煌けない」
「The Sparkling Society」
「煌きと輝き」
「夜空の煌き」
「煌ってなに」
「自己実現への欲求」
「煌をお勧めします」
「朽人」
「煌はチャレンジの先に」

代表者が発表をしたテーマ


